



Suite aux différentes publications parues et dépourvues de bienveillance (Médias et Réseaux) nous tenons à préciser :

- Parce que la vie est un perpétuel mouvement,
- Parce qu'il serait irresponsable de poursuivre le même chemin sans s'interroger,
- Parce qu'il est important, indispensable et nécessaire de se remettre en question et de s'adapter,

Et en accord avec Monsieur et Madame Camus,

Nous avons dû prendre la difficile décision de ne pas poursuivre l'organisation du semi-marathon Fabien-Camus (tout comme par le passé le tournoi de foot avait dû être abandonné indépendamment de la volonté des organisateurs !)

Les raisons :

- Contraintes administratives de plus en plus sévères et exigeantes,
- Nécessité absolue de dessiner un nouveau parcours afin de répondre aux dernières normes de sécurité (ex : point noir rond-point de la Libération / Hôpital Privé Saint Claude) sans l'appui d'un professionnel expérimenté et faire valider ce nouveau parcours.

Les activités d'une association suivent le mouvement de la vie, évoluent, cèdent la place à d'autres.

Avec votre soutien, nous vous proposons d'écrire une nouvelle page de cette belle aventure.

Notre engagement reste le même et ne faiblit pas, il prend simplement d'autres formes.

**En 2024, avec l'accord de Monsieur et Madame Camus,**

Nous aurons le plaisir d'organiser et de proposer :

- Mars : journée famille-sport-santé (VTT, marches, marche nordique, yoga etc...)
- Mai : brocante
- Octobre : soirée musicale

Les bénéfices dégagés par ces événements permettront de réaliser plusieurs projets, d'aides aux malades de leucémie ainsi qu'à leur famille.

Nous sommes réceptifs à toutes suggestions positives et constructives qui nous aideraient à atteindre ce nouveau cap.

Hervé CAMUS, président

Ainsi que les membres actifs de l'association.